

An den Rand geschrieben

## Gerhard Werz – sein Name ist Gütesiegel

Nach 38 Jahren äußerst erfolgreicher Spartenführung übergab Gerhard Werz die Stabführung in jüngere Hände. Im Dezember wird er 75. Der große Mann des Neckarsulmer Sportgeschehens und insbesondere der Tischtennisabteilung der Sportvereinigung Neckarsulm hätte eine olympische Goldmedaille verdient, gäbe es diese für herausragende sportliche, menschliche und von Weitblick geprägte Leistungen.

Seit 60 Jahren spielt er selbst den kleinen weißen Ball mit großem Erfolg. 1950 Jugendmeister im Einzel und Doppel, sieben Titel im Aktiven-Herrendoppel, zwei 3. Plätze bei Deutschen Meisterschaften im Herrendoppel und Teilnahme an sechs Württembergischen Meisterschaften und einer Süddeutschen Mannschafts-Meisterschaft sind Attribute seines Könnens. Gemeinsam mit Inge und Heinz Harst hat er die Abteilung von Erfolg zu Erfolg geführt, die Herren- und Damenmannschaft bis in die 2. Bundesliga. Bundesweit hat sein Name in Sportlerkreisen einen hervorragenden Klang. Eine Vielzahl bedeutender Tischtennisveranstaltungen findet in der Halle statt – auch dies ist mit sein Verdienst. Längst Ehrenmitglied der Sportvereinigung Neckarsulm und mit allen Ehrenzeichen, die der Sport mit seinen Verbänden zu vergeben hat, in Gold ausgezeichnet, hat er sich auch als Funktionär herausragende Verdienste erworben. Die Stadt dankte es ihm mit der Verleihung der Ehrenmedaille, der Ministerpräsident mit der Ehrennadel des Landes. Die größte Auszeichnung für ihn jedoch ist die sportliche Begeisterung der Abteilung bis hin zu den Kleinsten an der grünen Platte.

Sportliches und menschliches Vorbild, ehrenamtliches Engagement, Kontinuität, Begeisterung: Alles was einen Sportler auszeichnet, ist Gütesiegel des Gerhard Werz. Bernd Friedel

## Toller Abschied bei Spitzenwetter für Gerhard Werz

Im voll besetzten Pichterich – Sportheim bereitete die Tischtennisabteilung bei ihrem alljährlichen Saisonabschluss dem scheidenden Abteilungsleiter Gerhard Werz einen tollen Abschied. Sabine Aschenbrenner, erstmals als Abteilungsleiterin im Amt, führte routiniert durchs Programm. Nach der Begrüßung der Ehrengäste, an der Spitze Oberbürgermeister Volker Blust und Roland Stammler, 2. Vorsitzender der SV Neckarsulm, gab es mit der Verabschiedung von Gerhard Werz den Hauptpunkt der Saisonabschlussfeier. Sabine Aschenbrenner ließ die 38 Jahre lange Spartenführung sowie die 60-jährige Spielertätigkeit von Gerhard Werz Revue passieren. Auch Oberbürgermeister Volker Blust, der die Tischtennisabteilung lobte, die in der Stadt seit Jahren einen festen Platz einnimmt, ging in seiner Ansprache hauptsächlich auf die Verabschiedung von Gerhard Werz ein. Er stellte nochmals die Persönlichkeit und den großen Einsatz,



Sabine Aschenbrenner überreicht Gerhard Werz, die goldene TTWWH Spielernadel mit Kranz

mit dem Gerhard Werz die Sparte 38 Jahre geführt hat, heraus. Roland Stammler bedankte sich ebenfalls im Namen des Hauptvereins für den jahrelangen Einsatz von Gerhard Werz und dies auch außerhalb der Tischtennisabteilung als langjähriger 2. Vor-

sitzender der SV Neckarsulm. Die neue Abteilungsleiterin bedankte sich bei der Stadt Neckarsulm, der SV Neckarsulm, den Übungsleitern, Mannschaftsführern und der Jugendleitung sowie bei den Sponsoren für die Unterstützung und die geleistete Arbeit im letzten Jahr.

Danach folgte der gesellige Teil mit den bereits bekannten „Drei Alten Weibern“ und dem G.W. Ausschusschor. Auf dem Geschenk der Abteilung (Ruhebank) verfolgte er die lustig vorgetragenen Anekdoten aus seiner langjährigen Spieler- und Funktionärstätigkeit. Sabine Aschenbrenner überreichte zum Schluss Gerhard Werz die Spielernadel in Gold mit Kranz vom Tischtennisverband Württemberg Hohenzollern für 60 Jahre aktives, erfolgreiches Tischtennispielen. Bewegt bedankte sich Ehrenvorsitzender Gerhard Werz für die von allen Seiten herzliche Verabschiedung und er versicherte der Abteilung, weiterhin zur Verfügung zu stehen. Heinz Harst



Gerhard Werz auf der Ruhebank, der Chor sang in verschiedenen Trikots der letzten 30 Jahre

## Termine SV Neckarsulm - Tischtennis

Sa. 13. Sept. 17.30 Uhr Ballei: Reg.Liga Herren SV Neckarsulm – SG Blau Weiss Reichenbach

So. 14. Sept. 10.30 Uhr Ballei: II. Bundesliga Damen SV Neckarsulm – TV Altdorf

So. 28. Sept. 10.30 Uhr Ballei: II. Bundesliga Damen SV Neckarsulm – SV Darmstadt